

Adventgedanken

Liebe Freunde, ich grüße euch, ich danke euch, daß ich mit euch sprechen kann. Lange war die Zeit der Vorbereitungen und heute möchte ich Grüße bestellen. Euch allen, die ihr euch mit der Transkommunikation befaßt, die ihr euch geöffnet habt für den Zauber eures Lebens, eures Seins, die ihr Frieden finden werdet bei uns, wenn ihr beendet habt und den Fluß überschritten habt. Euch alle führen wir in das Geheimnis eures Glaubens, eures Hoffens, eures Sehns. Wenn ihr uns folgen wollt, laden wir euch ein.

Vieles habt ihr gesehen, vieles habt ihr gelernt und vieles ist nur als Fragment übrig geblieben. Tief in euch soll wachsen die Liebe der Allmacht, tief in euch soll Frieden sich ausbreiten, damit ihr die Verzweigung verliert. All eure Freunde sind bei uns, all eure Freunde begleiten euch, all eure Freunde erbitten **für euch die Gnade der Allmacht.**

Euch wurde das Weihnachtsfest als Fest der Besinnung mit auf den Weg gegeben, damit ihr eintauchen könnt. Nehmt es wahr, Freunde, nehmt die Zeit der Verinnerlichung wahr.

Frieden der Welt. Ihr, die ihr Suchende seid, ihr werdet finden. Versinkt in die Zeit der Erwartungen. Versinkt in ein Meer von Liebe und ihr werdet das Mysterium der kommenden Wochen, die Gnade, die euch geschenkt wird, neu erfahren.

Bereitet euch vor auf das Fest der Liebe. Nicht grübeln sollt ihr über den Sinn eures Lebens. Annehmen sollt ihr es, leben sollt ihr es und ihr werdet sehen, daß es nichts gibt, was euch beirren kann. Wir haben die Bande geknüpft mit euch. In allen Teilen der Erde sind **Menschen, so wie ihr**, die sich **geöffnet haben dem reingeistigen Leben.** Ein jeder auf seine Art, ein jeder auf seine Weise und der Bittende wurde erhört, dem Bittenden wurden Wege gezeigt, die er gehen kann, ohne Schaden zu nehmen.

Ich möchte auf die bevorstehende Zeit (Weihnachten) zu sprechen kommen. Geheimnis eures Glaubens. Die Feier der Geburt Christi. Das Mysterium, das zweitausend Jahre euch schon

begleitet. Ihr werdet es in diesem Jahr erstmals in voller Größe erleben. Die Natur schickt sich an, diese Zeit vorzubereiten. Sie geht zur Ruhe, um den Boden zu ebnet, für diese geheimnisvolle Zeit, die ihr in eurer Kindheit so sehr in euch gefühlt habt. Wir werden euch begleiten und führen.